

BOLETÍN No. 064 -->>

Del total de investigadores de la UAA en Sistema Nacional, más de un cuarto pertenece al Centro de Ciencias Sociales y Humanidades.

El Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSH) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es uno de los que más incide de manera positiva y directa en las problemáticas de la población a través de las prácticas de sus estudiantes e investigaciones, por lo que es relevante que se haya incrementado el número de catedráticos adscritos al Sistema Nacional de Investigadores (SNI) de 2014 a 2015, los cuales representan más de un cuarto del total de investigadores SIN de toda la Universidad, informó su decano, Daniel Eudave Muñoz.

Durante el informe del decano del CCSH, el rector Mario Andrade Cervantes destacó dicho indicador, pues los profesionales e investigadores de dicha unidad académica responden a las necesidades psicológicas, sociales, políticas, filosóficas y de justicia de la población, por lo que también se congratuló por la cantidad de profesores con doctorado en el Centro, los cuales se han triplicado respecto al año 2001, lo que permite formar profesionistas y desarrollar conocimiento pertinente a la realidad actual.

De igual forma, Andrade Cervantes indicó que se ha logrado una eficiencia terminal de 56.9%, superior a la media nacional, lo cual habla de un fuerte trabajo en equipo y acciones transversales para evitar la deserción escolar; además de que el 100% de las carreras que presentan Exámenes Generales para el Egreso (EGEL) del CENEVAL han logrado resultados satisfactorios y sobresalientes, lo cual les ha permitido ingresar al Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico-EGEL.

Por su parte el decano Daniel Eudave Muñoz apuntó que las investigaciones del CCSH son presentadas ante gremios científicos internacionales, lo cual ha posibilitado el desarrollo de proyectos en conjunto con instituciones de prestigio del extranjero e incrementar el intercambio bilateral de docentes y estudiantes a nivel internacional, lo cual amplía la proyección de la UAA en el mundo.

Asimismo señaló que en el Centro se han generado diferentes acciones de gestión para incrementar los beneficios para estudiantes y docentes, muestra de ello es la generación de recursos a través del programa federal de Fortalecimiento de la Calidad en Instituciones Educativas (PROFOCIE), por medio de lo cual se han modernizado laboratorios y equipo para carreras como Comunicación Organizacional, Comunicación e Información, Psicología y Trabajo Social, lo cual permite potencializar los conocimientos adquiridos en el aula para ponerlos en práctica bajo contextos de control.

De igual forma, Eudave Muñoz destacó la competitividad de docentes y estudiantes que ha sido puesta a prueba en concursos, congresos y asociaciones gremiales, por ejemplo el estudiante de derecho Daniel Gutiérrez Medrano realizó prácticas profesionales en Suiza al ganar la convocatoria "México Global, Rumbo Joven", y el catedrático Salvador Camacho Sandoval

100 por ciento de carreras de Sociales y Humanidades de la UAA que presentan exámenes de egreso de CENEVAL ingresan a padrón de calidad por altos puntajes

asumió la presidencia de la Sociedad Mexicana de Historia de la Educación (SOMEHIDE); lo cual habla del liderazgo de la Institución y el CCSH.

